

# WNI

## Persit Cabang XXVII dan Dinas KB Berikan Layanan Kesehatan

Agung widodo - [WONOSOBO.WNI.OR.ID](http://WONOSOBO.WNI.OR.ID)

Jun 1, 2024 - 16:35



*Persit KCK Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo bersama dinas KB memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat Desa Timbang. Kegiatan ini merupakan bagian dari kegiatan TMMD Reguler ke 120. (30/5/2024)*

WONOSOBO - Persit KCK Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo bersama dinas

KB memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat Desa Timbang. Kegiatan ini merupakan bagian dari kegiatan TMMD Reguler ke 120. (30/5/2024)



Ny. Sovy Helmy saat mendampingi pelayanan menyampaikan bahwa Persit mendukung kegiatan TMMD ini. Program yang dilaksanakan adalah membawa kesejahteraan masyarakat. Seperti saat ini bekerja sama dengan Dinas KB melaksanakan pelayanan kesehatan berupa pemasangan alat kontrasepsi kepada warga Desa Timbang.

“Saat ini kita bersama – sama melaksanakan kegiatan Safari KB. Ini sebagai salah satu bentuk Persit mendukung kesuksesan TMMD pada bidang kesehatan agar masyarakat bisa tercapai kesejahteraan bersama. Upaya yang dilakukan salah satunya adalah memberikan pelayanan kesehatan. Saat ini kegiatan yang dilakukan adalah konsultasi kesehatan dan pelayanan KB” kata Ny. Sovy Helmy.

Untuk itu kepada masyarakat gunakanlah kesempatan yang baik ini demi kesehatan dan kebahagiaan keluarga, ujarnya.



Bidan Istiyarti yang ikut pelayanan KB melaporkan saat ini sedang pelayanan kesehatan yaitu pemasangan alat kontrasepsi berupa implan. Alhamdulillah bisa melayani sejumlah 19 pasien.

“Kami bersama Persit dan bidan desa melaksanakan kegiatan safari KB dengan agenda pemasangan implan dan juga melayani konsultasi kesehatan untuk masyarakat umum.” Kata Istiyarti.

Dengan mengikuti KB maka kita bisa lebih menjaga kesehatan baik untuk ibu dan anak. Karena disana kita bisa mengendalikan kelahiran anak. Anak jadi lebih terawat, ibu juga jadi lebih sehat. Untuk itu mari kita selalu bersama – sama sukseskan program ini, pungkasnya.